



## Terms and Conditions الشروط والأحكام

- يجب أن يتمّ الدفع من خلال بطاقة البنك التجاري الائتمانية أو بطاقة داينرز كلوب الائتمانية.
- Payment must be made with a Commercial Bank Credit Card or Diners Club Credit Card.
- للاستفادة من هذا العرض، يجب طلب الخصم من التاحر قبل اتمام عملية الدفع.
- 2 Customers need to ask for the discount before payment.
- للاستفادة من هذا العرض، يجب أن يتمّ الحجز مسبقاً.
- Prior booking is required to avail the discount.
- يسري هذا العرض على المعاملات داخل المتجر فقط.
- 4 Applicable to in-store transactions only.
- إن موظفين البنك التجاري مؤهلين للاستفادة من هذا العرض، وذلك عند إبراز بطاقتهم الوظيفية بغض النظر عن نوع البطاقة المستخدمة للدفع.
- Commercial Bank's staff are eligible to avail the discount when presenting their staff ID, regardless of their card category.
- لا يسري هذا العرض بالتزامن مع أي عروض ترويجية أخرى.
- The discount is not valid in conjunction with any other promotion or special offer.
- لا يسري الخصم في أيام العطل الرسمية أو فترات انقطاع الخدمة أو بعض عطل نهاية الأسبوع أو المناسبات الخاصة أو الاحتفالات. يرجى الاستفسار مع كل متجر لمزيد من المعلومات.
- Discount is not valid on public holidays, service blackout periods, certain weekends, special or banquet events.

  Please inquire with each outlet for more details.
- يسري هذا العرض لضيف واحد فقط في كل زيارة. سيتم تطبيق رسوم عدم الحضور والإلغاء المتأخر وفقًا لسياسة الفندق. في بعض الحالات، قد يتم تحصيل مبلغ وديعة أو مبلغ التفويض المسبق أثناء الححز أو بعده.
- The discount is valid for one guest only per visit. No-show and late cancellation charges will apply as per hotel policy, and in certain cases, a deposit or pre-authorization amount may be charged while or after booking.
- بإمكان العملاء الاستفادة من خصم 20% على كافة خدمات المنتجع الصحي (الجلسات التي تبلغ مدتها 60 دقيقة وما فوق) وعضوية الصالة الرياضية (التي تبلغ مدتها 6 أشهر وما فوق) وكافة حصص اللياقة البدنية.
- The 20% discount at the Spa is for all spa treatments (60 mins or more), gym memberships (6 months or more), and all fitness classes.
- يسري هذا العرض من 22 يوليو 2024 وحتى 21 يوليو 2025.
- This offer is valid from 22 July 2024 until 21 July 2025.

کل شيء يمکن تحقيقه

Shop with

**Confidence** 

For Complaints and Suggestions 16001

License number 5893/2024

رارة النجارة والعناء الشكاوي الشكاوي لتقديم الشكاوي لتقديم الشكاوي لتقديم الشكاوي القديم الشكاوي التقديم الشكاوي التقديم الترخيم 2024/5893